

自分自身に誇りを持ち、自他を尊重し、未来を切り拓く人間の育成

伊里中だより

夢の中へ

令和6年10月31日
備前市立伊里中学校

校訓
自律・愛・創造

2学期も折り返し!!充実した日々を!!

朝晩めっきり涼しくなり、秋の深まりを感じる季節になりました。この時期は体調を崩しやすい時です。十分な睡眠と十分な食事をとるなど体調管理をしっかりしていきましょう。

さて、本校の目指す生徒像の1つに、「**挑戦し、努力する生徒**」があります。今年度のはじめ、生徒の皆さんには、「**夢や目標をもって、それに向かって挑戦する人になってほしい。**」というメッセージを送りました。今年もあと2ヶ月。今一度、自分の「**現在地**」を確認して、夢や目標に向かって挑戦していきましょう!!

3 校園合同防災訓練

10月2日(水)伊里中学校・伊里小学校・伊里認定こども園による3校園合同防災訓練が行われました。今回は、東備消防署・伊里交番・学校支援ボランティアや区長さんなど地域の皆さんにも参加していただき、学校と地域が連携しての訓練を行いました。今回は「南海トラフ巨大地震」を想定した防災訓練を行いました。震度6弱の南海トラフ地震による運動場への1次避難。大津波警報・土砂災害警戒情報発令による本校南棟3・4階へ垂直避難した2次避難。警報・注意報解除による運動場への3次避難を行いました。2次避難から小学生や園児も中学校に合流しました。中学生は、最上級生として、避難場所の準備や地区ごとの点呼を行いました。

給食では、生徒達が災害時の食事をイメージできるように「防災給食」を食べました。今回の訓練を通して、避難経路の把握と、安全に避難するための行動様式を身につけることができました。昔から「**備えあれば憂いなし**」といわれます。日頃からの災害に対する「準備」が大切です。是非この機会に、ご家庭でも「防災」について話をしていただけるとありがたいです。



蒼緑祭

10月5日(土)に「**天声響芯~Enjoy as one Team~**」のテーマのもと蒼緑祭が行われました。本校の蒼緑祭は「**弁論の部**」「**合唱の部**」「**展示の部**」の3つに分かれています。「**弁論の部**」では、先日行われた各学年での弁論大会で代表になった2名、合計6名の弁士による発表でした。どの弁士も自分の考えをしっかりとめ、堂々と伝えていました。「**合唱の部**」では、各学年「**課題曲**」と「**自由曲**」の発表でした。課題曲は「**Let's search for Tomorrow**」。自由曲は1年生「**この星に生まれて**」2年「**旅路**」3年「**青いベンチ**」。自由曲はそれぞれの学年で選曲しました。夏休み前から、パートリーダーを中心に練習を重ねてきました。うまくいかないこともあったと思いますが、みんな



なで協力して最高のパフォーマンスをしてくれました。最後に生徒全員がステージに上がって校歌を歌いました。皆さんの思いが伝わる最高のステージでした。生徒の皆さん感動をありがとうございました。この経験をこれからの学校生活に活かしてほしいと思います。「展示の部」では、美術や理科、家庭科、総合学習の時間につくった作品などを展示しました。どの作品も、心のこもった作品に仕上がっていました。

参観日・PTA人権教育研修会

10月19日(土)今年2回目となる参観日が行われました。1時間目は音楽(1年)保健体育(2年)美術(3年)、2時間目は全学年道徳でした。当日は多くの保護者の方が来校され、生徒の学習の様子を見ていただきました。授業参観後には、PTA人権研修会が行われました。今回は、講師に岡山地方法務局・岡山県人権擁護委員連合会の谷原純子さんをお招きして、ご講演いただきました。演題は『一人じゃないよ』



いじめ、ハラスメント、性的マイノリティ、ハンセン病などさまざまな人権課題を取り上げ、分かりやすく説明して下さいました。「なぜ差別するのだろうか」「なくすにはどうすればよいのだろうか」などみんなで考えていきました。講演の最後に「みんなで人権感覚を高めていくことが大切です。」と言われました。この言葉を一人一人がしっかり意識して学校生活を送っていきましょう。

生徒会役員選挙

10月25日(水)生徒会役員選挙が行われました。9月初旬に選挙管理委員会が組織され、「伊里中学校生徒会役員選挙管理規則」にしたがって実施されました。「生徒会役員」とは、執行部である生徒会長1名、副会長2名、総務2名の計5名と、専門部である環境委員長、文芸委員長、保健委員長の計3名の合計8名からなる組織です。今回の投開票の結果、新たに8名が伊里中学校のリーダーに選ばれました。「生徒会」は生徒の皆さんが主役の組織です。生徒会執行部を中心に、みんなでさらにによりよい学校になるように協力していきましょう。



編集後記

今月は蒼緑祭や参観日などに多くの方がお越し下さりありがとうございました。本当にたくさんの方が来校され、うれしくもあり、心強くも思いました。これからもよろしくお願い致します。さて、蒼緑祭の「合唱の部」で生徒が最初に歌った「わたしたちのまち」。この歌は数年前に、生徒会の生徒が歌詞を考えてつくった歌だそうです。この歌詞が実にいい!!この地域の景色が想像でき親しみを感じるとともに、今を生きるわたしたちに託された責任の重さを感じます。皆様はこの歌詞からどのようなことを感じられますか?

【わたしたちのまち】

- | | | | | | | |
|---|--------|-------|-------|--------|--------|-------|
| 1 | 緑の山に | かこまれて | 2 | 私が生まれ | そだった | |
| | 青が広がる | 伊里のまち | | それは | 大好き | 伊里のまち |
| | 夕日がひかる | オレンジに | | 夕日に | そまる | 海を見て |
| | あたたかい | 伊里のまち | | 思いだそう | 伊里のまち | |
| | 閑谷学校まで | 今も | | 仲間とともに | つなぐ | |
| | とびかう | 論語の響き | | 色あざやかな | 想いのバトン | |
| | 永遠に | 続くよ | 伊里のまち | 永遠に | 続け | 伊里のまち |